



La Ministra de Igualdad, Ana Redondo, se reúne con representantes de la Agrupación Amanda

La Agrupación Amanda exige a la ministra de Igualdad la realización en España de un Informe Cass sobre el incremento de casos de incongruencia de género

29 julio 2024. La Ministra de Igualdad ha recibido este lunes a representantes de la Agrupación de Madres de Adolescentes y Niñas con Disforia Acelerada AMANDA, formada por familias afectadas en España por el fenómeno conocido como "Disforia de Género de Inicio Rápido (DGIR)".

En la reunión mantenida, AMANDA ha podido informar a la Ministra de Igualdad y a su equipo acerca del fenómeno de la disforia de género de inicio rápido y los componentes de contagio social del actual incremento exponencial de casos de incongruencia de género entre adolescentes, con un perfil muy determinado, que coincide en nuestro país con lo estudiado en países de nuestro entorno:

- o 8 de cada 10 son chicas, especialmente entre los 11-17 años,
- Con especial vulnerabilidad social y dificultades en las relaciones con iguales, bien por sus características personales (autismo, altas capacidades, patología de salud mental previa...) o antecedentes traumáticos en su historia vital (abuso sexual en la infancia, agresiones sexuales, violencia de género en su contexto familiar o acoso escolar)
- O Que no encajan en los estereotipos de género rígidos asignados a su sexo
- De orientación sexual homosexual o bisexual en gran parte de los casos, con dificultades de aceptación de la misma, y
- Que hacen un uso intensivo de redes sociales, consumiendo principalmente contenidos generados por transactivistas dirigidos a población no adulta

Hemos podido analizar con ella el contenido de las actuales leyes trans, nacional y autonómicas, aprobadas por partidos políticos de **todo el espectro político**, y el peligro que suponen los actuales protocolos sanitarios y educativos de carácter transafirmativo vigentes en nuestro país.

Le hemos mostrado el posicionamiento de múltiples sociedades médicas y científicas en pro de la prudencia y de un modelo de atención basado en la espera atenta, la psicoterapia exploratoria como primera opción de atención y la necesidad de diagnóstico diferencial previo a la transición social y médica en menores.

Asimismo, le hemos trasladado el profundo malestar y preocupación de las familias de AMANDA por el recurso interpuesto por el Gobierno ante el Tribunal Constitucional contra la reforma de la ley trans madrileña. Dicha reforma había supuesto un primer paso hacia una postura más prudente y garante del derecho a la salud integral de las y los menores, avalada por la evidencia científica más solvente a nivel internacional. La reforma de la ley trans madrileña, lejos de ser anticonstitucional, marca el camino que Gobierno y Comunidades Autónomas de todo signo político deberían seguir para proteger a la infancia. La protección de la infancia no puede ni debe instrumentalizarse ideológicamente.

Con el fin de que conozca el contexto internacional, le hemos facilitado una copia del Informe Cass, publicado en Reino Unido en abril de 2024, así como las medidas implementadas por países como Suecia, Finlandia, Noruega, Dinamarca, Países Bajos o el propio Reino Unido tras analizar el riesgo que suponen los procesos de transición médica en menores vulnerables, en especial, el uso de los bloqueadores de pubertad. Las actuales guías médicas de estos países han optado por el abordaje psicoterapéutico como primera opción, con la finalidad de evitar tratamientos que provoquen daños irreversibles en aquellos casos en los que no sea estrictamente necesario.

Por último, le hemos dado a conocer la terrible realidad de las y los destransicionadores, jóvenes que tras hacer un proceso de transición con tratamiento hormonal y/o quirúrgico, han visto como su sufrimiento previo continúa presente o, incluso, empeora, y posteriormente descubren que su incongruencia de género era un síntoma de otra situación no atendida adecuadamente. Es el caso de la joven gallega de 24 años, miembro de AMANDA, que ha denunciado al Servizo Galego de Saúde, por iniciar su transición con 15 años, sin realizar diagnóstico diferencial previo -que habría servido para detectar que es autista y haber abordado el malestar emocional que le causaba esta condición no atendida-.

Aunque agradecemos el enorme interés mostrado por la Ministra y su equipo, hemos echado en falta su compromiso de estudiar en profundidad la situación, así como de dar traslado de la misma al conjunto del Gobierno, especialmente a las titulares de los Ministerios de Sanidad; Juventud Infancia; Educación y Formación Profesional y al Presidente del Gobierno.

Reclamamos la realización de un estudio independiente, como el Informe Cass de Reino Unido, que analice el incremento de casos de incongruencia de género -por sexo y edades- y los actuales protocolos de atención sanitaria y educativa en las distintas CCAA. Esperamos que este sea el primer paso para que se desarrolle una normativa y guías de obligado cumplimiento a nivel nacional ajustadas a la evidencia científica de mayor calidad.

#InformeCassEspañaYA

Si desean ampliar la información, pueden consultar nuestra web y perfiles sociales.

WEB. AMANDA, Agrupación de madres de adolescentes y niñas con disforia acelerada.

Contacto. Prensa. Amanda@gmail.com Movil: 697 40 42 78

Nuestras redes sociales. 💆 🌀 🚹 🗖 YouTube







En colaboración con Genspect. En contacto con grupos de padres y madres de UK, Francia, Italia, USA, Austria, Alemania, Brasil, así como en Argentina, México y Costa Rica.

